

Zürich, 21. Februar 2013

Antrag zur Abstimmung über eine Kaffeemaschine für den Zeichensaal F15

Der AIV überlegt sich zusammen mit dem Fachverein der Umweltingenieure GUV eine Kaffeemaschine im Zeichensaal F15 zu betreiben. Gespräche mit dem Hausdienst haben bereits stattgefunden und auch der Departementsvorsteher Professor Hurni äussert sich der Idee positiv.

Die Wahl des F15 erklärt sich wie folgt: Die Kaffeemaschine soll im hinteren Teil des F15 bei den Computern, welche nicht im Computerraum stehen, sondern an der Front zur Wand des Computerraums anstatt einer Computereinheit stehen. Laut Informatikdiensten (Roland Alber, Xaver Studerus) ist eine Entfernung eines PC im F15 eine gangbare Möglichkeit. Ein Waschbecken befindet sich auch in direkter Nähe, welches den täglichen Gebrauch (Ausspülung Tasse) enorm vereinfacht. Der Vorteil, die Kaffeemaschine bei den Computern zu positionieren und nicht irgendwo im Zeichensaal, ist, dass bei Prüfungen die Computer nie vom Hausdienst verstellt werden, sondern nur die Tische ausserhalb der Computerzone neu angeordnet werden. Dies erleichtert Arbeit, weil während den Ferien kein Lagerplatz gesucht werden muss.

Der AIV hat folgende 2 Betriebsmöglichkeiten für die Kaffeemaschine vorgesehen:

1. Operating

Hier wird die Kaffeemaschine extern betreut und gewartet.
Bohnenkaffee würde 0.90 CHF kosten.

2. Eigenbetrieb

Hier wird die Kaffeemaschine gekauft und selber betrieben. Die Kaffeemaschine kostet 3315.60 CHF und hat 2 Jahr Garantie (Vergleichangebot Nespresso 7000 CHF). Der Kaffee wäre hier bereits für 0.50 CHF zu haben.

Die Kaffeemaschine soll den Dialog zwischen den Studenten fördern und gleichzeitig eine günstige und studentenfreundliche Alternative zu den vorhandenen Kaffeestandorten am Höggerberg bieten.

Mit der Abstimmung will der AIV nun in Erfahrung bringen, ob er sich weiterhin in dieser Sache bemühen soll und, ob genügend Nachfrage für eine Kaffeemaschine besteht.

Bei Interesse sollen die Studenten wählen, für welche Betriebsmöglichkeit sich der AIV entscheiden soll.

Ansprechpartner

Clemens Krapfenbauer, praesident@aiv.ethz.ch (AIV)

Jean-Pierre Bloem, bloemj@student.ethz.ch (LN)